

Abschluss der Grundausbildung

Allentsteig - Das Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl führte am 29. Oktober 2011 im Feuerwehrhaus Allentsteig und der Leitung von EABI Franz Raab das Modul "Abschluss Truppmann" (ASMTRM) durch. EABI Franz Raab konnte zu diesem Modul 29 Mitglieder aus dem gesamten Bezirk Zwettl begrüßen. Von der Feuerwehr Göpfritz/Wild waren ebenfalls sechs Teilnehmer sowie vier Lehrbeauftragte bei dieser Ausbildung im Einsatz.



Das Modul "Abschluss Truppmann" stellt den Abschluss der in der Feuerwehr durchgeführten Ausbildung dar - bei diesem Modul werden die in der Feuerwehr erlernten Grundkenntnisse und Fertigkeiten durch Lehrbeauftragte der NÖ Landes-Feuerwehrschule überprüft.

HBM Christian Wopienka hat mit seinen Ausbilderkollegen die sechs jungen Feuerwehrmitglieder aus Göpfritz/Wild in den letzten drei Monaten intensiv für diese Prüfung vorbereitet, wobei Themenbereiche wie "Organisation und Verhaltensregeln", "Unfallverhütung und Erste Hilfe", Bekleidung, Fahrzeuge und Geräte", "Atem- und Körperschutz", "Nachrichtendienst", "Brand- und Löschlehre", "Der technische Einsatz", "Gefahrenlehre" und "Die taktischen Einheiten im Einsatz" sowohl in Theorie als auch in Praxis behandelt wurden.

Aber auch diesesmal wurde die Grundausbildung von mehreren Feuerwehren gemeinsam durchgeführt, so konnten jeweils mehrere Ausbilder aus den Feuerwehren Allentsteig, Göpfritz/Wild, Altpölla und Neupölla insgesamt zwölf junge Feuerwehrmitglieder auf ihren künftigen aktiven Feuerwehrdienst bestens vorbereiten.

Am Modul "Abschluss Truppmann", welches in Allentsteig durchgeführt wurde, namen allerdings nicht nur Feuerwehrmitglieder aus dem Abschnitt Allentsteig teil, auch Teilnehmer aus dem gesamten Bezirk Zwettl konnten begrüßt werden.



Alle sechs Teilnehmer aus der Feuerwehr Göpfritz - PFM Thomas Anderl, PFM Melanie Neuteufel, PFM Patrick Schneider, PFM Stefan Schuh, PFM Robert Steinbauer und PFM Hannes Wopienka absolvierten die vier geforderten Stionen bravourös und sind nun berechtigt an weiteren Ausbildungen der NÖ Landes-Feuerwehrschule teilzunehmen - als nächste Ausbildung steht bereits das Modul "Funk", welches Ende November durchgeführt wird, am Programm.



Zum Modulabschluss konnte EABI Franz Raab auch unseren Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Sigi Ganser sehr herzlich begrüßen, welcher sich ebenfalls über die zahlreichen Teilnehmer und über die gute Vorbereitung der jungen Feuerwehrmitglieder in den Feuerwehren freute.

Seitens der Feuerwehr Göpfritz/Wild waren an diesem Ausbildungstag folgende Kräfte eingesetzt:

- 6 Teilnehmer am Modul: PFM Thomas Anderl, PFM Melanie Neuteufel, PFM Patrick Schneider, PFM Stefan Schuh, PFM Robert Steinbauer und PFM Hannes Wopienka
- 4 Lehrbeauftragte: VR Ewald Litschauer, ABI Christian Hübl, OBI Robert Mader, ASB Alois Schneider
- 1 Ausbilder (Betreuer): HBM Christian Wopienka